

MIÉRCOLES 20 DE NOVIEMBRE

EN CASA TOMAMOS LA PALABRA

Oración

Canción: Somos una familia: https://www.youtube.com/watch?v=yO_uNgRry98

Oración:

Jesús, hoy te quiero pedir por mi familia.

Quiero darte las gracias por tener una familia en donde vivir y ser feliz.

Un hogar en el que nos queremos.

Y te quiero pedir para que nos ayudes a escucharnos mejor entre nosotros, para que respetemos al que está hablando, y para que ayudemos al otro en lo que necesite.

Te lo pedimos Jesús.

Amén

Actividad 1. El tótem de la palabra

Descripción: Fabricaremos un tótem de la palabra para que se lo puedan llevar a casa.

Objetivos:

Fomentar la comunicación familiar.

Reflexionar sobre la importancia de participar y dar nuestra opinión también en casa.

Tiempo: Dos sesiones.

Material:

****IMPORTANTE:** PREVIO A LA ACTIVIDAD HAY QUE PEDIR QUE CADA NIÑO/A TRAIGA DE CASA UNO O DOS ROLLOS VACÍOS DE PAPEL DE MANOS.

Pinturas, plastilina...

Desarrollo:

Secuencia didáctica

1. Motivación de la actividad. Para la motivación de la actividad, primeramente, les contaremos la siguiente historia:

“En una tribu muy lejana, solo las personas que tienen en su mano el tótem de la palabra pueden dar su opinión. Se trata de un objeto de gran valor para la tribu, y que en él se van dibujando aquellos acontecimientos que son más importantes, que han significado algo especial. Así, el tótem se va rellenando cada vez de más dibujos, hasta que se completa. En ese momento, el niño de la tribu más joven que participa en las asambleas es el encargado de fabricar el nuevo tótem de la palabra”.

Luego hablaremos sobre cómo participamos en casa, ¿hablamos mucho? ¿hacemos asambleas? Remarcar la importancia de hablar con la familia.

2. Realización del taller

Tras haber hablado de cómo participamos en casa, pasaremos a realizar nuestro tótem de la participación. Es importante que se remarque que cada tótem es único y especial, por lo que su diseño puede ser libre. Sería conveniente que cada tótem, al menos, tuviera un dibujo de la familia, y otro en el que apareciera el lugar en el que hablan (en el salón, en la cocina...). Si quieren, pueden dibujar algún recuerdo reciente.

En cuanto al taller, la forma de elaborar el tótem es libre, si bien se recomienda la siguiente:

- La base del tótem puede ser un rollo vacío de papel de manos, pero se puede adaptar a cualquier material de fácil acceso.
- Primeramente, se podría decorar el rollo con témperas de colores, sin poner ningún dibujo.
- Tras tener los tótems coloreados, se pueden incorporar dibujos. Para facilitar la tarea se recomienda hacer los dibujos en un folio y recortarlos y pegarlos en la posición del tótem que se desee.

Evaluación (indicadores)

- El grupo clase ha reflexionado sobre la importancia de participar también en casa.
- Cada niño lleva un tótem decorado a casa.